

Kyohas Abenteuer

Tochter eines Arenaleiters

Von Kyoha

Kyoha blieb vor der Tür der Arena stehen und wunderte sich selbst darüber. Es ist doch nichts neues für sie, wo sie doch tag täglich ihrem Vater beim kämpfen zusah.

Und sie selbst hat auch schon oft genug mehrere Arenakämpfe locker hinter sich gebracht. Warum auch nicht. Sie war stark, keine Frage. Sie musste stärker werden um überhaupt vor dieser Tür stehen zu können, geschweige denn gegen den Arenaleiter dahinter antreten zu dürfen.

Er mochte keine schwachen Trainer, das wusste sie. Es langweilte ihn sogar wegen ein paar Herausforderer die Arena zu öffnen und sich dann auch noch die Mühe zu machen mit nur einem Poke´mon alle Gegner zu besiegen.

Ja, so war Volkner nun mal. Aber genau das faszinierte Kyoha so an ihm. Und außerdem hat er ihr ja versprochen gegen sie zu kämpfen, wenn sie mindestens 10 Orden hatte. Sie holte ihr Ordenmäppchen raus und betrachtete sie. Das waren alles Symbole ihrer wachsenden Erfahrung. Vater wollte es so und sie noch mehr. Endlich hatte sie alles was nötig war um hier zu stehen.

Kyoha packte das Mäppchen sorgfältig in ihre Hosentasche atmete noch einmal tief durch, drückte die Türklinke runter, öffnete die Tür und trat in das grelle Neonlicht des Arenakampffeldes.